

とうはく通信

海老名市立東柏ヶ谷小学校
学校だより
校長 霜島 恵
第8号
平成30年10月26日発行

集団の力

10月も末となり、すっかり秋らしくなりました。ここ何年か、「春らしい」「秋らしい」日がめっきり減ってしまったように感じます。澄み切った青い空、さわやかな気候を肌で感じられる「秋」は、きっと誰もが好む季節なのだろうと思うのですが、もうすぐ朝晩は毎日冷え込む日々が到来するのでしょうか。

9月9、10日に、修学旅行の引率をしました。誰にとっても一生に一度だけの小学校の修学旅行。それは、1人ひとりの小学校生活の集大成でもあるのでしょうか。集団の意識やルール、マナーなどはもちろん、学校で6年間をともに成長してきた仲間と2日間一緒に過ごす経験で、達成感も得られ、心身ともに大きく成長したことと思います。もちろん、世界遺産となった「日光」の歴史的遺産や自然が形づくる景色のダイナミックさにも圧倒され、目にも心にも焼き付いたことでしょう。

私自身も、もうはるか昔となってしまいましたが、小学校の修学旅行の時の思い出ははっきりと記憶に残っています。6年生の経験も、これから時が流れ、小学生の時の大きな思い出として輝きを増していくものと思います。

10月19日（金）は、「新体カテスト大会」でした。たくさんの保護者の皆さん、地域の皆さんに測定補助ボランティアとして来校いただき、ありがとうございました。心配された天候も少し肌寒い日ではありましたが、雨に降られることなく校庭での50m走やソフトボール投げも予定通り行うことができました。ご協力に心よりお礼申しあげます。ありがとうございました。

新体カテスト大会では、「縦割り班」で行動します。6年生の班長が、自分の班をまとめ、責任をもって測定をすることができました。一緒に行動し、測定することで、思いやりをもって接することを学び、自分以外の学年の子どもたちと仲良くなることができたことでしょう。この日の縁を今後の学校生活に、ぜひとも生かしてほしいです。

さて、9月末に日本を直撃し、大きな被害をもたらした「台風24号」でしたが、東柏ヶ谷小学校でも、少なからずその影響を受けました。5年生の野外教育活動が延期となったこともその一つです。延期をした野外教育活動は、来週30日（火）、31日（水）に実施します。季節は進み、御殿場は少し寒くなっているかもしれませんが、「東柏まつり」を経験することで培ってきた力や仲間との絆をさらに深めることができる有意義な2日間になるよう、学年職員はじめ引率職員一同取り組んでいます。1ヶ月遅れの準備となってしまう、保護者の皆様にも様々なお手数をおかけしたと思いますが、どうぞよろしくお願い致します。

《11月行事予定》

1	木	5年4時間授業（掃除あり） 5年教育相談 ラジオ体操 P運営委員会	16	金	学習発表会（児童）
2	金	クラブ活動 6年けむりハウス体験	17	土	学習発表会（保護者） 給食なし 短縮4校時
5	月	朝会（全校合唱・集会委員会）	19	月	振替休日（学習発表会）
6	火	ゲーム集会（ロング昼休み・中学年）	20	火	とうはくコミコミ合唱団（ロング昼 休み13時）
7	水	短縮4校時（研究会のため） あいさつ運動 えびなっ子スクール（PM）	21	水	特別支援級合同宿泊① あいさつ運動 下校パトロール
8	木	ラジオ体操	22	木	特別支援級合同宿泊② ラジオ体操
9	金	クラブ活動 学校カウンセラー	26	月	朝会（美化環境委員会）
12	月	朝会	27	火	ゲーム集会（ロング昼休み・高学年） 持久走週間（～12/19）
13	火	ゲーム集会（ロング昼休み・低学年） P料理講習会	28	水	あいさつ運動 P研修旅行
14	水	あいさつ運動 P作品展準備	29	木	ラジオ体操
15	木	P作品展（～17日・ランチルーム） ラジオ体操	30	金	委員会活動

☆8月22日（水）に第1回を行った「とうはくコミコミ合唱団」の2回目を、11月20日（火）の13時から行います。子どもたちのロング昼休みを使って、保護者の皆さんや地域の方々とともに歌う、楽しいひとときが過ごせたら、と計画しました。ご案内を別途配付いたしますので、ぜひご参加ください。お待ちしております。